

Krems, am 14.05.2025

## Bürgermeister und Gemeinderat setzen auf erste Hilfe

Lebensrettende Maßnahmen im Fokus im Rathaus Krems

**Krems – Auf Initiative des Sicherheitsbeauftragten, Gemeinderat Andreas Ettenauer, haben Bürgermeister Peter Molnar und Mitglieder des Gemeinderats an einem Erste-Hilfe-Kurs teilgenommen. Unter der Anleitung von Sanitätsmeister Angelo Anibas vom Roten Kreuz Krems wurden lebensrettende Maßnahmen wie der richtige Umgang mit einem Defibrillator praxisnah vermittelt.**

„Erste Hilfe kann Leben retten. Es ist entscheidend, in Notsituationen schnell und richtig zu handeln. Mit dem Wissen, das wir heute erworben haben, sind wir bestens gerüstet, um im Ernstfall zu helfen“, betonte Bürgermeister Peter Molnar nach dem erfolgreichen Abschluss des Kurses.

Sicherheitsbeauftragter Andreas Ettenauer meint: „Erste Hilfe geht uns alle an – je mehr Menschen die Grundtechniken beherrschen, desto größer die Chance, Leben zu retten. Dieser Kurs ist ein wichtiger Beitrag zur Sicherheit in unserer Gemeinde.“ Kursleiter Angelo Anibas vermittelte u.a. den richtigen Umgang mit dem Defibrillator sowie die stabile Seitenlage. Die Teilnehmer:innen des Kurses fühlen sich nach Abschluss der Schulung gut gewappnet, um das neu erworbene Wissen im Ernstfall anzuwenden. Des Weiteren werden Überlegungen getroffen, noch weitere Defibrillatoren in der Stadt zu installieren, um im Notfall Leben zu retten.

*Foto 1: Gemeinderätin Barbara Kanzler, Infrastruktur-Stadtrat Werner Stöberl, Gemeinderat Wolfgang Mahrer, Bürgermeister Peter Molnar, Gemeinderat Nikolaus Lackner, Sicherheitsbeauftragter Andreas Ettenauer und Baustadtrat Günter Herz – von links, vorne Sanitätsmeister Angelo Anibas*

*Foto 2: Bürgermeister Peter Molnar, Sanitätsmeister Angelo Anibas und Sicherheitsbeauftragter Andreas Ettenauer nach dem erfolgreichen Erste-Hilfe-Kurs.*

*Foto 3: Gemeinderätin Barbara Kanzler, Infrastruktur-Stadtrat Werner Stöberl, Kulturgemeinderätin Elisabeth Kreuzhuber, Sanitätsmeister Angelo Anibas, Bürgermeister Peter Molnar, Sicherheitsbeauftragter Andreas Ettenauer, Gemeinderat Wolfgang Mahrer, Baustadtrat Günter Herz und Gemeinderat Nikolaus Lackner beim Erste-Hilfe-Kurs im Rathaus Krems – von links.  
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215  
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems